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　公益社団法人玉名法人会長洲地区（市原一廣地区
長）は町内各中学校の３年生に税について書かれた
下敷きを寄贈しました。この日は市原地区長と、玉
名税務署の多喜田良一統括国税調査官、公益社団法
人玉名法人会高森雄次事務局長が来庁。市原地区長
は「町の租税
教育に役立て
てほしい」
と、税につい
てわかりやす
く説明された
下敷きを手渡
しました。
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租税教育の一環に活用してほしい
公益社団法人玉名法人会長洲地区が税の下敷き贈呈

▲左から多喜田統括国税調査官、中逸町長、
市原長洲地区長

　子育て支援センターは、はいはいができる子ども
から未就学児を対象に、はいはいよちよちかけっこ
大会を開催しました。この日は35人の子どもが参
加。泣いたり笑ったりしながら、一生懸命頑張って
ゴールを目指す子どもたちの姿を見ていたパパやマ
マからは「子
どもの成長を
見ることがで
きて良かった
です」と笑顔
があふれまし
た。
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子どもの成長に笑顔あふれる
はいはいよちよちかけっこ大会

▲笑顔でゴールを目指す子どもたち

　JR荒尾駅が企画し、５月に開催した南荒尾駅から長
洲駅までがコースの「九州JRウォーキング」が、３月から
５月にかけて行われたウォーキングの中で、参加者の満
足度が最も高かったとして、JR九州本社から「満足度大
賞」が贈られました。JR荒尾駅の田中智明駅長は「心の
こもったおも
てなしをして
いただいた皆
さんのおかげ
で受賞ができ
たと思います」
と話しました。
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地域のおもてなしのおかげで受賞できました
JR荒尾駅が企画するJR九州ウォーキングが満足度大賞受賞

▲「地域の皆さんのおかげです」と	
笑顔の田中駅長（左）

　新山区（島永邦生区長）では、新山自治会の秋祭
りを開催しました。この日は約200人が会場を訪
れ、心地よい秋風の吹く天候のなか、会場では婦人
会や子ども会の食品販売もあり、大いに賑わいまし
た。島永区長は「例年は夏開催だったので、暑くて
準備が大変で
したが、こと
しは秋の涼し
い祭りだった
ので、多くの
人に参加いた
だきました」
と話しました。
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区民みんなが笑顔になりました！
新山区　秋祭り

▲子ども会もよさこいを披露しました

　町では、東京都にある金魚、錦鯉の卸問屋『金魚坂』
の吉田智子代表取締役を講師に迎え、町職員を対象
に金魚講演会を開催しました。講演会では、金魚の
魅力をはじめ、中逸町長と「ながす金魚」のPRなど
についてパネルディスカッションも行われました。
吉田社長は講
演の中で「な
がす金魚はす
ばらしいので、
誇りをもって
PRしてほし
い」と話しま
した。
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金魚坂（東京都）と金魚でつながる
金魚講演会を開催しました

▲パネルディスカッションを行う吉田社長（右）

　赤崎区（村島隆一区長）では、環境保全活動の一環
として、環境保全隊・老人会・子ども会・座組・消防団
の親睦を図ることを目的として、６月に植えたもち
米の稲刈りを行いました。この日は、区民40人が参
加。協力してを稲を刈りながら区民間の親睦を深め
ました。村島区
長は「おかげで
楽しく稲刈りが
できました。12
月の餅つき大会
も楽しみですね」
と笑顔を見せま
した。

1
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親睦を図りながら楽しく稲刈り
赤崎区　稲刈り

▲区民協力しながらの稲刈り
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　熊本県伝統工芸館で開催されている「暮らしの中に
熊本のスギ・ヒノキ」展示会に、７月23日の秋篠宮同妃
両殿下の御成りの際に熊本ものづくり塾より寄贈され
た「県産材を活用したヒノキの金魚水槽」が展示されま
した。初めてとなるこの取り組みは、熊本県伝統工館、
長洲町、長洲
町養魚組合、
熊本ものづく
り塾が連携し
実施。ながす
金魚の展示も
合せて行われ
ました。

‐16
11/9

ながす金魚の展示を行いました
熊本県伝統工芸館　ながす金魚展示

▲ヒノキの水槽と一緒にながす金魚の展示も

　大分県宇佐市で、共通の課題である水産資源回復
（あさり）事業の発展をはじめ、水産業分野での更なる
連携強化を目指し交流事業を行いました。この意見交
換会には、中逸町長・信国宇佐副市長をはじめ、行政関
係者・漁業関係者・ヤンマーマリンファーム関係者約
30人が参加。
さまざまな意
見交換や宇佐
市和間地区海
岸の現地視察
を行うなど、連
携の強化が図
られました。

‐11
11/10

水産資源回復に向け連携を強化
大分県宇佐市との交流事業

▲宇佐市和間地区海岸の現地視察の様子

　11月23日の勤労感謝の日を前に、日頃お世話に
なっている地域の皆さんへの感謝の気持ちを込めて、
六栄保育所、長洲幼稚園・保育所の園児たちが職場
訪問を行いました。訪問先では、「毎日のお仕事ご
苦労様です。これからも体に気を付けて、お仕事を
頑張ってくだ
さい！！」と
元気に挨拶。
手作りのカレ
ンダーやお花
をプレゼント
しました。

▲職場訪問した園児の皆さん

‐17
11/16

これからもお仕事頑張ってください！
園児が町内を勤労訪問

　第21回錦町ふるさとまつり少年柔道大会は錦勤
労者体育センターで開催され、県内外から約400人
の選手が参加。同大会で、長洲柔道塾（新宅一成監
督）は見事総合優勝に輝きました。なお、入賞選手
は以下のとおりです。
<優勝>
金井　海

みひろ
広くん

山田莉
り り こ
々子さん

<準優勝>
山田　昊

こうき
宜くん

<３位>
一色　寿

かずと
杜くん

坂哉美
み は ね
波音さん

1
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長洲柔道塾　総合優勝に輝く！
第21回	錦町ふるさとまつり少年柔道大会

▲長洲柔道塾の皆さん

　㈱リクシルが長洲小５年生に安全教育授業を行いま
した。これは、防災・防犯の危機管理意識の必要性が
高まっている中で、子どもたちが家の中にひそむ危険
を予測し、自分・家族の身を守る行動力をつけることを
目的に、ことしの４月から始められたプロジェクトで、九
州では初めて
の実施。児童
たちはそれぞ
れ意見を出し
合い、「一歩先
を考えること
の大切さ」を
学びました。
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家の中の安全を考えよう
リクシル安全教育出前授業

▲長洲小５年生の皆さん

　六栄保育所（林田久代所長）では、人形劇の観賞会
を開催しました。この観賞会は、普段あまり見る事の
ない生の人形劇を通じて、優しい気持ちを育んでもら
いたいと毎年行っているものです。この日は、劇団ぱ
れっとによる新作「桃太郎」を観賞。人形たちの動きに、
目を輝かせて
見ていた子ど
もたちは「み
んなで力を合
わせる事が大
事なんだね」
と感想を話し
ました。
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「桃太郎かっこよかったね」
六栄保育所　人形劇

▲人形と一緒に	はいポーズ！

　日本少林武術協会主催の第16回日本少林武術祭
は、菊池市総合体育館で開催され、幼児から大人ま
で約200人が参加しました。同大会で少林武術拳志
会（稲富伸一監督）の宮本爽雅くんが最優秀賞に輝
きました。なお、結果は以下のとおりです。
＜最優秀賞＞
宮本爽

そうま
雅くん

＜優秀賞＞
馬場　蓮

れん
くん

＜敢闘賞＞
中山遼

はるき
樹くん

中山拓
ひろき
樹くん

宮本煌
ざんが
雅くん
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少林寺拳志会宮本爽雅くんが最優秀賞
第16回日本少林武術祭

▲上位入賞した少林武術拳志会の皆さん

　向野区（杉本再起区長）では、晴天のもと六栄小
学校で向野区グラウンドゴルフ大会が行われまし
た。この日は、５歳から88歳までの区民120人が
参加し、班対抗で16ホールのコースを笑顔でプレー
しました。杉本区長は「多くの区民が参加するイベ
ントとなりま
した。この取
り組みを継続
して元気な向
野区にしてい
きたいです。」
と今後の抱負
を話しました。
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子どもから高齢者まで楽しく交流！
向野区　グラウンドゴルフ大会

▲参加者はみんな楽しく汗を流しました

　ながす町おこしボランティアグループくま愛ｆリー
グ主催の第1回有明フェリー杯ビーチボールバレー
大会は、町総合スポーツセンター体育館で開催され
ました。今回初めての取り組みとなる同大会には約
70人が参加。参加者は笑顔で汗を流しました。ビー
チ大会終了後
は、外の芝生
広場でグルメ
マルシェも行
われ、振る舞
われた料理に
参加者は舌鼓
を打ちました。

1
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みんな笑顔で大盛り上がり！
第１回	有明フェリー杯　ビーチボールバレー大会

▲大会後はみんなで楽しく食事！

　玉名郡剣道連盟主催の第35回玉名郡剣道大会は
玉東町中学校体育館で開催され、20団体約100人の
選手が参加。同大会で、長洲剣友会（永井和則監督）女
子部員が女子団体の部で３位入賞を果たしました。剣
友会の中尾美

み ゆ
優さんは「３位に入賞できたけど悔しかっ

た。これから
もっと練習を
頑張って、次
こそは優勝し
たいです！」と
次の大会に向
けて決意を新
たにしました。

3
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長洲剣友会女子部員　奮闘！
第35回	玉名郡剣道大会

▲長洲剣友会女子部員の皆さん

　福岡県みやま市の東照寺では、木花養魚苑主催「九
州大金魚博覧会」が開催されました。昨年度よりみ
やま市と長洲町は、同じ有明圏域定住自立圏内とい
うつながりから同博覧会へ長洲町が参加し、金魚を通
じて、みやま市との交流が始まりました。21日には、
町から観光PRや
「ふれきんちゃん
グッズ」「金魚も
なか」などの特
産品販売を行
い、大盛況のう
ちに終了しまし
た。
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みやま市と金魚でつながる
みやま市　九州大金魚博覧会

▲長洲町の観光ブースは大盛況

　清里小学校（城祐治校長）では、稲刈り体験が行
われました。この日は、清里小学校全生徒が、たわ
わに実ったもち米の稲穂を、鎌を使って丁寧に収穫
しました。５年生の池尻晃

こうしろう
志郎くんは「とても楽し

かったです。毎年、地域の皆さんのおかげで収穫が
できることに感
謝しています。
これからも清里
小学校の伝統と
して続けてほし
いです」と笑顔
で答えました。
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お米づくりの大変さを知りました
清里小学校　稲刈り

▲楽しそうに稲刈りを進める児童


